

# INFORME SEMANAL

ITU | Chapeaurouge 163 | General Alvear



## MONEDAS

Monedas	Compra	Venta	Variación
DÓLAR BNA	\$ 833,50	\$ 873,50	0,11%
DÓLAR BLUE	\$ 1.000,00	\$ 1.020,00	-0,97%
DÓLAR CCL GD30 48HS	\$ 1.095,36	\$ 1.116,72	1,18%
EURO	\$ 923,29	\$ 924,17	0,10%
REAL	\$ 170,81	\$ 170,95	0,04%

## TASAS

Tasas	Valor	Variación
PLAZO FIJO	72,00	0,00%
BADLAR PRIV. Pr. ARS	71,25	0,26%
LELIQ	80,00	0,00%
C.MONEY PRIV 1RA 1D	80,00	-3,61%
C.MONEY PRIV 1RA 7D	83,00	-3,49%

## BONOS

Bonos	Valor	Variación
CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY ARG)	\$ 1.984,00	-4,13%
CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY NY)	\$ 3.999,00	2,56%
CUASIPAR ARS	\$ 19.300,00	0,52%
BUENOS AIRES 35	\$ 7.900,00	0,00%
PRO13	\$ 284,00	0,00%

## ACCIONES

Cotización	Valor	Variación
BANCO MACRO	\$ 5.675,00	2,01%
GALICIA	\$ 2.850,00	0,23%
PAMPA ENERGIA	\$ 1.920,95	-0,03%
TERNIUM	\$ 860,00	-1,60%
YPF SOCIEDAD	\$ 22.116,75	-0,50%

**INDICES**

Indices	Valor	Variación
MERVAL	1.063.962,40	-0,13%
DOW JONES	39.005,49	0,61%
NASDAQ	16.265,64	1,54%
FTSE 100	7.747,81	1,02%
S&P 500 INDEX	5.175,27	1,12%

**COMMODITIES**

Materias primas	Valor	Variación
SOJA CHICAGO	u\$s 437,99	-1,65%
TRIGO CHICAGO	u\$s 204,39	1,74%
PETROLEO WTI	u\$s 80,82	-0,31%
PETROLEO BRENT	u\$s 85,67	-0,13%
ORO	u\$s 2.164,20	-0,83%

**ADRs**

	Valor	Variación
YPF SA	u\$s 20,26	0,35%
GRUPO FINANCIERO GALICIA	u\$s 26,08	0,46%
BANCO MACRO	u\$s 51,74	2,07%
BNC BBV ARGN ADR	u\$s 8,47	1,68%
CENTRAL PUERTO	u\$s 9,62	-0,41%

**CRIPTOMONEDAS**

Cripto monedas	Valor	Variación
BITCOIN USD	u\$s 63.102,00	-0,60%
ETHEREUM USD	u\$s 3.289,40	-5,76%
RIPPLE USD	u\$s 0,61	-4,86%
BITCOIN CASH USD	u\$s 411,95	-0,69%
LITECOIN USD	u\$s 82,38	-3,94%

## NOTICIAS INTERNACIONALES

- **Banco Central de Chile efectuará pruebas en "ambientes controlados" para emitir nueva moneda digital.**

El Banco Central de Chile ha explicado que avanzará en el diseño y realización de pruebas en "ambientes controlados" (lo que en la jerga se conoce como sandbox) para entender mejor los desafíos e implicaciones en términos tecnológicos y operacionales que pudiera tener la eventual emisión de una moneda digital en el país austral. Al proceso de exploración iniciado en mayo de 2022 se le sumará un foco práctico que permitirá complementar el proceso de análisis y estudio, con una instancia aplicada, en línea con la evolución que han seguido otras economías. No obstante, el banco ha apuntado que esta fase de exploración no implica la decisión de emitir una moneda digital, ni reemplazar o eliminar los medios de pago tradicionales, en particular del efectivo.

- **Economía uruguaya creció 0,4% en 2023.**

La economía uruguaya tuvo un flojo desempeño y creció apenas 0,4% promedio en 2023, según el informe de cuentas nacionales divulgado por el Banco Central de Uruguay (BCU). El Producto Interno Bruto (PIB) creció 0,4% en el cuarto trimestre respecto al tercer cuarto del año –depurando los efectos estacionales–, mientras que alcanzó un nivel 2% superior en comparación al último trimestre de 2022, ya con importante incidencia de la mayor producción agrícola en la nueva zafra (2023/2024). Los resultados están en sintonía con lo esperado, luego de un año que estuvo marcado por factores extraordinarios como la sequía con fuerte impacto en los números del agro. También pesó la finalización de las obras de la segunda planta de celulosa de UPM, y la parada técnica de la refinería de Ancap iniciada en setiembre.

- **México ascendió al noveno puesto entre los principales exportadores.**

México subió de la posición décimotercera en 2022 a la novena en 2023 entre los mayores exportadores de productos del mundo, de acuerdo con datos de la Organización Mundial de Comercio (OMC), el Inegi y el Servicio de Aduanas de Rusia. Se trata del lugar más alto que México ha logrado en forma histórica. Las exportaciones de México crecieron a una tasa interanual de 2,6% en 2023, a US\$ 593.012 millones, y con ello desplazaron a las correspondientes de Rusia, Canadá, Hong Kong y Bélgica. China lideró la clasificación con US\$ 3,4 billones, seguida de Estados Unidos (US\$ 2 billones) y Alemania (US\$ 1,7 billones). "México viene desde hace varias décadas compitiendo por esta supremacía de las exportaciones y desde hace ya algunas administraciones se vaticinaba que si México hace las cosas correctamente para promover la atracción de inversión, se va a convertir en una potencia exportadora" dijo Israel Morales, director del Comité Nacional de la Relación México-Estados Unidos.

- **Sector agropecuario de Colombia impulsó repunte económico de 10% a inicios de año.**

Las actividades agropecuarias colombianas mostraron un síntoma de crecimiento y se convirtieron, junto con minería, en el sector que más impulsó la economía del país cafetero en enero de este año, de acuerdo con el Indicador de Seguimiento a la Economía, ISE, que reportó el DANE. El repunte fue de 10,26% comparado con el mismo mes de 2023. "Significativo este crecimiento que, sumado a otros indicadores, ratifican que la política agropecuaria del gobierno tiene el objetivo claro de que el agro colombiano puede ser un importante motor de la economía nacional", destacó la ministra Jhenifer Mojica. La ministra Mojica recordó que las actividades agropecuarias también dieron buena señal en enero y jalonó el empleo en actividades relacionadas con la ganadería, la agricultura, la silvicultura y la pesca. Esto contribuyó a que el desempleo en ese mes se ubicara en 12,7% lo que significó una reducción en comparación con enero de 2023 cuando fue de 13,7%.

- **La actividad minera de Latinoamérica será clave en la transición energética global.**

Latinoamérica posee una parte significativa de las reservas mundiales de los minerales críticos que serán necesarios en la transición energética que está transformando la economía global, de acuerdo con el último informe difundido por Crédito y Caución. Sin embargo, la región se enfrenta a debilidades estructurales que lastran su potencial de crecimiento como un entorno empresarial difícil, el acceso limitado a la tecnología, la elevada desigualdad socioeconómica, ciertas incertidumbres para la inversión que incluyen la nacionalización de los recursos, y una integración limitada en las cadenas de suministro mundiales. Para capitalizar su potencial minero, la región necesitará adherirse a altos estándares ASG para prevenir, mitigar y restaurar sus impactos sociales y ambientales adversos. Además, será necesario incluir a los reguladores del sector, a los gobiernos locales y nacionales y establecer un diálogo con las poblaciones locales, especialmente los pueblos indígenas para obtener una "licencia social para operar".

- **Google y el BID se unen para potenciar el ecosistema emprendedor en Latinoamérica con un nuevo curso.**

Google y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) acaban de anunciar una colaboración destinada a fortalecer el tejido empresarial en América Latina. El fin de esta alianza es impulsar el crecimiento y la internacionalización de las pequeñas y medianas empresas (pymes) en la región, a través de un curso gratuito y abierto. Este programa de formación, titulado "Comercio internacional con inteligencia artificial y herramientas digitales para pymes", ofrecerá orientación práctica, capacitación técnica y herramientas digitales y de inteligencia artificial para aumentar las exportaciones de las pymes latinoamericanas. Según un estudio de Google, las exportaciones digitales en los países emergentes de Latinoamérica podrían contribuir con más del 2% del PIB para el año 2030, lo que equivale a aproximadamente 140 mil millones de dólares anuales. Quienes deseen participar, podrán hacerlo a través de la plataforma ConnectAmericas.com del BID, en colaboración con Google.

- **España redujo su déficit a 3.7% del PIB en el 2023.**

España redujo en más de un punto su déficit público en el 2023, al cerrar en 3.7% del Producto Interno Bruto (PIB), mejorando el objetivo de 3.9% fijado por el gobierno español, informó el presidente de España, Pedro Sánchez. El dato supone una fuerte reducción respecto al déficit del 2022, que fue de 4.8 por ciento. La caída se vio favorecida entre otros aspectos, por un crecimiento económico de 2.5%, uno de los más elevados de la zona euro. “España está en mejor forma que la Unión Europea: estamos creciendo cinco veces más que la media de la zona euro”, destacó Sánchez, quien se congratuló de que bajo su mandato se esté “redistribuyendo el crecimiento económico” pero “con responsabilidad fiscal”. “Estamos revalorizando las pensiones, subiendo el salario mínimo interprofesional y reforzando los servicios públicos”. El crecimiento de la economía española, impulsado por el buen desempeño del sector turístico, también permitió a España reducir su deuda pública hasta 107.7% del PIB.

- **La inflación en Japón se aceleró al 2.8% durante febrero.**

La inflación en Japón se aceleró al 2.8% en febrero, según los datos oficiales, que mantienen este indicador por encima del objetivo del 2% esgrimido por el banco central para combatir el estancamiento económico. El aumento interanual del índice de precios al consumo, que en Japón no incluye la volátil evolución de los productos alimentarios frescos, se alinea con las expectativas del mercado y supone una aceleración respecto al 2% registrado en enero. El coste del petróleo, la comida procesada y las tarifas hoteleras contribuyó a la aceleración de la inflación, en parte atenuada por el abaratamiento de la factura del gas. Desde hace años, el Banco de Japón aplica una política monetaria ultraflexible y de bajas tasas de interés para impulsar la inflación y esquivar el peligro de deflación en la cuarta economía mundial.

- **UNCTAD: valor del comercio mundial descendió un 3% en 2023 tras alcanzar máximo histórico.**

El comercio mundial de productos y servicios se contrajo a una tasa interanual de 3% en 2023, a US\$ 31 billones, tras haber alcanzado un máximo histórico en 2022, informó la Conferencia de Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD). El valor del comercio mundial de mercancías ha experimentado un descenso continuo desde mediados de 2022. En cambio, el comercio de servicios mantuvo el crecimiento durante la mayor parte del periodo. Concretamente, la UNCTAD detalló que el comercio de bienes se contrajo 5%, alrededor de US\$ 1,3 billones en 2023; mientras que el comercio de servicios aumentó 8%, aproximadamente US\$ 500.000 millones. El descenso del valor del comercio mundial a lo largo de 2023 se debió principalmente a la reducción de la demanda en los países desarrollados y a la debilidad del comercio en las regiones de Asia Oriental y América Latina.

- **La Fed mantiene las tasas, pero apunta a tres bajas este año.**

La Reserva Federal mantuvo estables las tasas de interés, pero los responsables monetarios indicaron que aún esperan bajas que sumarán tres cuartos de punto porcentual para finales de 2024, a pesar de que se espera un avance más difícil hacia el objetivo de inflación del 2% del banco central estadounidense. En apoyo de sus objetivos, el Comité decidió mantener el rango objetivo para la tasa de fondos federales entre 5,25% y 5.50%. Al considerar cualquier ajuste al rango objetivo para la tasa de fondos federales, el Comité evaluará cuidadosamente los datos entrantes, la evolución de las perspectivas y el equilibrio de riesgos. El nuevo comunicado de política monetaria de la Reserva Federal describe la inflación como "alta", y las proyecciones económicas trimestrales actualizadas muestran que el índice de precios de los gastos de consumo personal, excluidos los alimentos y la energía, aumentará a un ritmo del 2,6% a fines de año, frente al 2,4% previsto en diciembre.

## NOTICIAS NACIONALES

- **Lanzan nuevos incentivos para el financiamiento a las MiPyMEs.**

El nuevo sistema, denominado Cupo MiPyME Mínimo, que entrará en vigencia a partir de abril de 2024, establece que las entidades financieras podrán beneficiarse de reducciones en sus requisitos de efectivo mínimo (encajes) siempre y cuando el saldo promedio de sus financiaciones a MiPyMEs alcance al menos el 7,5% de sus depósitos del sector privado no financiero en pesos. Además, se exige que al menos el 30% de dicho monto sea destinado a proyectos de inversión con un plazo mínimo de 24 meses de vida promedio. Las tasas de interés serán pactadas libremente entre las partes. El BCRA ha reafirmado su compromiso de continuar con el proceso de normalización y flexibilización regulatoria a medida que las condiciones macroeconómicas continúen estabilizándose.

- **El freno a más de 2.000 obras públicas agrava el desempleo en la construcción.**

Más de 2.000 obras públicas quedaron frenadas este año como consecuencia del fuerte ajuste fiscal aplicado por el gobierno. La Cámara de la Construcción (CAMARCO) viene alertando que de seguir por este camino los despidos en el sector podrían llegar a los 200 mil. La construcción es uno de los sectores donde más crecieron el desempleo y las suspensiones. Entre fines de 2023 y el último dato disponible en febrero pasado, quedaron en el camino 2.117 proyectos que dejaron de ser financiados con fondos nacionales, según un reporte de la Asociación de Presupuesto Público (ASAP). Es una caída del 87,6%, según figura en el Banco de Proyectos de Inversión Pública. El recorte del gasto en obra pública, traducido como transferencias de capital, alcanzó el 82,3% en términos reales hasta febrero pasado, según la ASAP.

- **Estiman que las exportaciones alcanzarán los US\$ 81.000 millones este año.**

Las exportaciones argentinas alcanzarían los US\$ 81.000 millones en 2024, tras despejarse la incertidumbre por la sequía que amenazó en las primeras semanas del verano. En tanto, las importaciones se ubicarían en US\$ 66.000 millones producto generando un saldo a favor de US\$15.000 millones. Así se desprende de un informe realizado por la consultora LCG tras los datos de comercio exterior correspondientes a febrero. Por su parte, la consultora ACM coincidió con el diagnóstico y estimó que el saldo positivo estará entre US\$ 16.000 y US\$ 18.000 millones. Un nivel de exportaciones mayor a US\$ 80.000 millones, representa un incremento del orden de 22%, mientras que importaciones por US\$ 66.000 significa una reducción de 9%.

- **Dólar y cosecha gruesa: qué alternativas tiene el BCRA para incentivar al agro a liquidar más divisas.**

Las estimaciones sobre la producción agrícola indican que esta campaña será, en volumen, muy superior a la del año anterior y alcanzaría un total de 125,3 millones de toneladas. Ante esto es importante saber cómo llena el tipo de cambio oficial a la liquidación y el Gobierno enfrenta un desafío que es el de convencer al campo de liquidar la mayor cantidad posible con el tipo de cambio actual. Ante esto caben analizar dos situaciones: por un lado, cómo llega el tipo de cambio medido en términos históricos y que incentivos le ofrece la administración nacional al campo.

- **Euforia en acciones y bonos: volvieron a trepar y riesgo país perforó los 1.500 puntos.**

Continúa la euforia en la bolsa: acciones y bonos registraron fuertes avances durante marzo y suman así un rally alcista de cinco jornadas al hilo. En paralelo, el riesgo país volvió a caer fuerte y perforó los 1.500 puntos, para tocar un mínimo de 3 años (febrero de 2021). El mercado pagó por los superávits gemelos (comercial y financiero) por segundo mes consecutivo en febrero. Es decir, el sector público nacional registró superávit fiscal primario y financiero, mientras que la balanza comercial también dio saldo positivo. Estos buenos indicadores de la macroeconomía fueron un catalizador para el rally alcista y mermó las dudas con las tensiones políticas que tiene el Gobierno en el Congreso.

- **El consumo se desplomó en enero: ventas en supermercados y en mayoristas cayeron hasta 13,8%.**

Fuerte retracción del consumo. En enero, las ventas en supermercados y en mayoristas a precios constantes bajaron un 13,8% respecto a igual mes de 2023. Comparado con diciembre cayó 3,4% respecto al mes anterior, informó el Instituto Nacional de Estadística y Censos de la República Argentina (INDEC). El ticket promedio fue de \$13.857. En cuanto a los medios de pago, los más elegidos fueron las tarjetas tanto de débito (\$355.548 millones) y las de crédito (\$435.277 millones). Por su parte efectivo tuvo un flujo de \$232.481 millones. En cuanto a los canales el salón de ventas sigue siendo la opción más buscada con \$1.071.681 millones y los canales online tuvieron \$31.402.

- **Con el mejor resultado comercial para febrero en más de 10 años, el Gobierno volvió a anotar superávits gemelos.**

El Gobierno un nuevo dato que, aun con los atenuantes del caso que hacen el logro algo menos contundente, alimenta el optimismo sobre el reordenamiento de las variables macroeconómicas. Por segundo mes consecutivo, se lograron superávits gemelos, es decir, un resultado positivo de las cuentas públicas y también de la balanza comercial. Luego de que el ministro de Economía, Luis Caputo, anticipara el resultado fiscal de febrero, con superávit financiero igual que en enero, el INDEC informó ayer la estadística de comercio internacional. La balanza también arrojó un saldo positivo, producto de una suba interanual de 5,6% de las exportaciones y una caída de 18,6% de las importaciones. El resultado final fue un superávit de USD 1.438 millones, el mejor resultado desde febrero de 2012.

## NOTICIAS PROVINCIALES.

- **Estiman que la exploración minera podría generar inversiones por 160 millones de dólares en Mendoza.**

Mientras la reforma del código minero sigue su derrotero en la Legislatura, en el gobierno local sacan cuentas sobre cuál podría ser el impacto de abrir, dentro de la legislación vigente, las puertas a la minería. “Ya tenemos varias empresas interesadas en realizar cateos en Malargüe para analizar el potencial de la zona”, indicó la ministra de Energía y Ambiente. El proyecto abarca la minería de primera, segunda y tercera categoría, con altos estándares internacionales, regulando incluso el transporte de la producción por rutas y caminos. En la actualidad, en la provincia en exploración hay cuatro proyectos: Cerro Amarillo, El Burrero, Las Choicas y La Adriana, siendo Cerro Amarillo el que cuenta con una inversión de 20 millones de dólares en servicios y campamentos. Por lo tanto, para lograr atraer empresas a futuro se buscará la creación de “Malargüe Distrito Minero”, una ambiciosa propuesta para poner en marcha un área de 20.000 km<sup>2</sup> para exploración en la comuna sureña, que abarcaría unos 200 permisos mineros y que se buscará una DIA conjunta para ese proyecto.

- **Vino a granel: la oportunidad que se abre este año para impulsar los negocios.**

Con la mejora de las condiciones para exportar y la confirmación de la eliminación de las retenciones, el vino a granel podría mejorar su performance este año en comparación de lo sucedido en 2023. En especial porque la cosecha es más abundante y la escasez que marcó la temporada pasada fue clave para la caída de las exportaciones de graneles y mostos, más allá de la baja generalizada en las exportaciones vitivinícolas en general. El vino a granel es el que se comercializa en un envase superior a 10 litros con el fin de ser fraccionado en destino. Esto lo hace otra bodega nacional en el país o un establecimiento en el extranjero que también lo puede utilizar para mejorar o producir un nuevo corte de vinos (blend). También es factible de envasarse directamente sin cambio alguno en botellas, latas de aluminio o bag-in box para el consumidor final.

- **El INV aprobó la elaboración de vino sin alcohol.**

A raíz de la demanda de consumidores y sectores destacados de la industria vitivinícola, el Instituto Nacional de Vitivinicultura (INV) de Argentina dio luz verde a la producción de vino con baja graduación alcohólica y también sin alcohol. La elaboración de ese tipo de vino se realizará mediante procesos reglamentados tanto a nivel nacional como internacional. Este avance regulatorio permitirá que un amplio espectro de consumidores, incluyendo aquellos con restricciones de salud o como en el caso de una mujer embarazada, puedan disfrutar del vino sin comprometer las características sensoriales del producto original.

- **Suman tecnología y análisis a la ciruela industria.**

Es imposible pensar en un campo eficiente, sustentable y con ganancias si a los trabajos culturales no se les suma tecnología. En ese sentido, el sector de la ciruela para industria cuenta con el apoyo de investigadores del INTA que contribuyen con estudios, asesoran en nuevas técnicas y permiten explicar, por ejemplo, por qué se atrasó la cosecha. Los equipos técnicos de la institución abordan temáticas vinculadas al manejo del cultivo, agregado de valor y de integración. Desde las áreas de investigación y extensión, INTA trabaja en proyectos de cocreación de innovaciones tecnológicas y organizacionales para lograr mejores niveles productivos y agroindustriales que contribuyan a fortalecer esta cadena agroexportadora.

- **Mendoza y Chile acordaron potenciar exportaciones y darle impulso mutuo a la minería.**

El embajador de Chile en Argentina, José Antonio Viera-Gallo, visitó ProMendoza y se reunió con la presidenta de la entidad, Patricia Giménez, para tratar importantes temas binacionales como la promoción mutua del sector minero, de proveedores de servicios y la incorporación de pymes de ambos países en los procesos de exploración y explotación vigentes. También se abordaron los desafíos que implican la atracción de inversiones en especial de origen chileno y, finalmente, se acordó retomar el trabajo en conjunto para impulsar la creación de cadenas de valor -de base industrial- entre Mendoza y Chile.

- **Mendoza estuvo entre las ciudades más elegidas del país por los turistas.**

En enero se movilizaron casi 2.000.000 de personas y Mendoza ciudad estuvo entre las localidades más elegidas del país y poco más del 40% fueron turistas extranjeros. A Mendoza Capital llegaron 46.575 personas de las cuales 27.156 eran turistas argentinos y 19.419 extranjeros con una estadía promedio de 2,6 noches. San Rafael recibió a 17.732 viajeros y solo 573 no eran residentes en el país. El departamento sureño tuvo una estadía promedio de 4,9 noches. Al Valle de Uco arribaron 4.492 turistas en enero con una estadía promedio de 2,6. Del total de viajeros 2.935 fueron residentes en el país y 1.557 extranjeros. Hasta Malargüe y en particular Las Leñas viajaron 3.692 personas de las que 2.346 fueron argentinos y 1.346 que arribaron desde el exterior. La estadía promedio fue de 3,9 noches.

- **Mendoza avanza con la exportación de material biológico a Uruguay.**

Mendoza, a través del Iscamen ha desarrollado con éxito la Técnica del Insecto Estéril (TIE) para el control de la mosca del Mediterráneo, que consiste en la cría y liberación al ambiente de ejemplares machos estériles de esta mosca que, al copular con las hembras silvestres, no dejan descendencia. Se proyecta un acuerdo con el Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca de Uruguay para la provisión de 8.300 millones de pupas en 10 años.

- **Empresarios presentaron un plan para impulsar el desarrollo económico en el Valle de Uco.**

La Cámara de Comercio, Industria, Agricultura y Turismo (CIAT) de Tunuyán ha lanzado oficialmente el plan "Huella Turística", con el objetivo de ampliar la economía del Valle de Uco. Este proyecto busca crear un polo turístico aprovechando los recursos naturales y culturales de la región. Esta iniciativa, que propone la creación de un camino a través de la montaña para conectar Tunuyán con Chile a través del reconocido paso sanmartiniano Portillo-Piuquenes, promete no solo fomentar el turismo en la región, sino también generar empleo genuino en el sector privado. La agricultura ha sido históricamente la principal fuente de ingresos en el Valle de Uco, sin embargo, se enfrenta a limitaciones geográficas y de recursos hídricos. Ante esta situación, la CIAT ha propuesto el desarrollo del turismo como una alternativa para impulsar la economía local y generar empleo.

## NOTICIAS LOCALES.

- **Alvear tendrá un hospital veterinario.**

En un significativo avance hacia el bienestar animal, el intendente Alejandro Molero anunció la construcción de un moderno Hospital veterinario en nuestra ciudad. Según el intendente la construcción de este Hospital no solo responde a la creciente demanda de servicios veterinarios de calidad en nuestra comunidad, sino que también refleja el compromiso con el bienestar animal y la promoción de una convivencia armoniosa entre humanos y mascotas.

- **Se realizan refacciones en el centro de la ciudad.**

La Dirección de Obras Públicas de la Municipalidad realiza trabajos sobre el paseo en el acceso Norte con el objetivo de embellecer y modernizar el lugar. Se realizará un nuevo parqueado, con una moderna señalética, luminarias y cartelería con el objetivo de mejorar la fachada del ingreso al departamento y una importante organización del tránsito. "Estamos levantando el centro del boulevard en el acceso Norte para hacerlo más lindo, tenía mucho deterioro, y embellecer todo este espacio. También se realizará cartelería nueva, trabajos de pintura y jardinería" explicó Ángel Martínez, Director de Obras Públicas.

## Agenda Semanal

Lunes 25 de marzo hasta el viernes 29 de marzo

### Eventos:

#### 25 de marzo

INGLÉS PARA NEGOCIOS 1º CUATRIMESTRE 2024

Lugar: Facultad de Ciencias Económicas, Universidad Nacional de Cuyo

Inscripciones: [https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScFw-Civo-eR2loyN9qumOdBqLZXW0YPxQh1HI6\\_ZMeZFwdWA/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScFw-Civo-eR2loyN9qumOdBqLZXW0YPxQh1HI6_ZMeZFwdWA/viewform)

#### 25 de marzo

TALLERES CULTURALES 2024

Lugar: Las Heras (calle San Miguel 1457), Uspallata y CEDRYS, SUM.

Inscripciones: [https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScp1iSfQ35jTv4X01uKirXatALgubpfWW-AQb70P4uZ\\_8OpQ/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScp1iSfQ35jTv4X01uKirXatALgubpfWW-AQb70P4uZ_8OpQ/viewform)

#### 25 de marzo

CONCURSO DE STARTUPS AGTECH EN MENDOZA

Organiza: Espacio LODO

Inscripciones: hasta el 10 de abril

[https://espaciolodo.com/concursoagtech2024/?utm\\_source=Noticias+de+Ecocuyo+y+Agenda+Semanal&utm\\_campaign=d9aed03124-EMAIL\\_CAMPAIGN\\_2024\\_03\\_24\\_12\\_14&utm\\_medium=email&utm\\_term=0-d9aed03124-%5BLIST\\_EMAIL\\_ID%5D](https://espaciolodo.com/concursoagtech2024/?utm_source=Noticias+de+Ecocuyo+y+Agenda+Semanal&utm_campaign=d9aed03124-EMAIL_CAMPAIGN_2024_03_24_12_14&utm_medium=email&utm_term=0-d9aed03124-%5BLIST_EMAIL_ID%5D)

#### 26 de marzo

CURSO "DESARROLLO DE NUEVOS PRODUCTOS"

Lugar: aula Arreghini de la FCA

Inscripciones:

[https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdLJOJJGSEzbTuOD\\_us-8-fZFe0DDNjVuaolzRgwTMR01gOw/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdLJOJJGSEzbTuOD_us-8-fZFe0DDNjVuaolzRgwTMR01gOw/viewform)

#### 26 y 27 de marzo

CINE UNIVERSIDAD

Lugar: Nave UNCuyo

Entradas: Valor general de \$2.000 y de \$1.800 para estudiantes, egresados/as, personal de la UNCUYO y personas jubiladas. Se pueden adquirir de forma anticipada a través de [www.entradaweb.com.ar](http://www.entradaweb.com.ar) o en boletería de la Nave UNCuyo, de martes a domingos, de 18 a 22 hs.

#### 27 de marzo

TANGO Y VINO

Lugar: Bodegas Caro, Predio Central, Godoy Cruz

Entrada General: \$70.000. Entrada mendocinos: \$59.000.

**27 de marzo**

DESAYUNO FINANCIAMIENTO PARA EMPRESAS E IMPACTO IMPOSITIVO

Hora: 8.30

Lugar: Bosco Restaurant

**27 de marzo**

VIVA VENDIMIA

Lugar: salas Pablo Sacchero y Eva Perón de la Subsecretaría de Cultura, España y Gutiérrez, Ciudad de Mendoza.

Horarios: lunes a viernes de 9 a 20, con entrada libre y gratuita.

**27 de marzo**

DIPLOMADO EN GESTIÓN DE CONTRATACIONES PÚBLICAS 5ta edición

Cursado: Virtual. 1 vez por semana. Días Miércoles de 18:30 a 20:30 horas.

Inscripciones: [https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeLPLfF65O2IWQiC1LeDBYQWLtaUiqWW4XuS\\_G\\_md8qP7qvWg/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeLPLfF65O2IWQiC1LeDBYQWLtaUiqWW4XuS_G_md8qP7qvWg/viewform)

**27 de marzo**

CURSO PARA LA OPERACIÓN DE AUTOELEVADORES

Modalidad: Presencial

Lugar: ITU Sede Luján y en el Centro Tecnológico de la Madera, Alte. Brown 500, Chacras de Coria, Luján de Cuyo, Mendoza, Argentina.

Inscripción: [https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdFq3swK\\_27\\_pt2nqcQCxg2nfBGxQq\\_W2uxXv9SEnAj7nCJhg/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdFq3swK_27_pt2nqcQCxg2nfBGxQq_W2uxXv9SEnAj7nCJhg/viewform)

**27 de marzo al 2 de abril**

EDICIÓN XXIII DEL FESTIVAL DE MÚSICA CLÁSICA POR LOS CAMINOS DEL VINO

Lugar: zona de cuyo

Entradas: Una caja de leche larga vida, destinada al Banco de Alimentos de Mendoza. Canje de entradas de 10 a 17, en la Subsecretaría de Cultura, España y Gutiérrez, Ciudad de Mendoza.

La programación puede consultarse en [www.mendoza.gov.ar/cultura](http://www.mendoza.gov.ar/cultura)

Futuros Eventos:

**3 de abril**

DIPLOMADO EN PERICIAS JUDICIALES

Cursado: Virtual. Clases sincrónicas por meet los días Miércoles de 18 a 21h.

Inscripciones: [https://docs.google.com/forms/d/1YwB6ZahuseVHIkEpgvGgmXg\\_faZaWoR05IIDZE2tgZY/viewform?edit\\_requested=true](https://docs.google.com/forms/d/1YwB6ZahuseVHIkEpgvGgmXg_faZaWoR05IIDZE2tgZY/viewform?edit_requested=true)

**9 de abril**

DIPLOMADO EN LOGÍSTICA

Lugar: Instituto Tecnológico Universitario (ITU) Sede Luján de Cuyo, Calle Almirante Brown 500. Chacras de Coria.

Inscripción: <https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdZBVwsfE1E17UHSe627ZswCTfam1IRfwCcBZJGcDNMEWGueQ/viewform>

### **9 al 14 de abril**

LA FERIA INTERNACIONAL DEL AIRE Y DEL ESPACIO, FIDAE 2024

Lugar: Santiago de Chile, Chile

Contacto: Romina Querzoli - [rquerzoli@inversionycomercio.org.ar](mailto:rquerzoli@inversionycomercio.org.ar)

### **11 de abril**

CURSO DE MANIPULACIÓN DE ALIMENTOS

Lugar: Facultad de Ciencias Aplicadas a la Industria, sito en calle Bernardo de Irigoyen N° 375- San Rafael, en horario de 8:00 a 15:00.

Contacto: E-Mail: [cetya@fcai.uncu.edu.ar](mailto:cetya@fcai.uncu.edu.ar). Teléfono: 0264 4433171. WhatsApp: 260 4095873.

### **16 al 18 de abril**

FRUIT ATTRACTION SAN PABLO 2024

Lugar: San Pablo, Brasil

Contacto: Sabrina González Argento – [sgonzalez@inversionycomercio.org.ar](mailto:sgonzalez@inversionycomercio.org.ar)

## **El presente informe es:**

- Realizado por: Gómez Roa Mariana, Kryskiv Dalma Melisa, Rodríguez Emanuel.
- Supervisado por: Lic. Walker, Iván

## **Fuentes de consulta:**

<https://www.diariolasamericas.com/contenidos/economia.html>

<https://mobile.reuters.com/business>

<https://www.eleconomista.es/economia/>

<http://www.aquieuropa.com/noticias/economia>

<https://es.mercopress.com/economia>

<https://es.investing.com/news/>

<https://www.cesla.com/noticias-economia-brasil.php>

<https://www.americaeconomia.com/brasil>

<https://www.eleconomista.com.mx/>

<http://ecocuyo.com/>

<http://www.losandes.com.ar/>

<http://vinasfm.com/noticias/>

<http://www.unoalvear.com/>

<http://elalveareense.com/>

<https://www.elsol.com.ar/>

<https://viapais.com.ar/mendoza/>

<https://mendozaeconomico.com.ar>

<https://www.mendoza.gov.ar/prensa/economia/>

<https://entorno.jornadaonline.com/index.php/category/economia/>

<https://www.inversionycomercio.org.ar/calendario?t=cap>

[http://www.uncuyo.edu.ar/ciencia\\_tecnica\\_y\\_posgrado/](http://www.uncuyo.edu.ar/ciencia_tecnica_y_posgrado/)